



本物の体験を「豊かさ・逞しさに」：各学年旅行的行事大成功

例年よりも急に暑い日が続くように感じられた5月。3年生は修学旅行へ東京に、2年生は野外活動へ岩手県久慈市に、そして1年生は職業体験として楽天球場へ行ってきました。どの学年でもこの日のために事前の学習に多くの時間を使ってきました。学習を終えた生徒たちの表情からは、学校の机の上だけでは学ぶことができない、「本物の実体験」の手応えを感じます。大切なのは、そこで得た学びを今後に生かすことです。この体験が心を豊かにし、いっそう逞しい南中生となることを願います。

各学年の先生方からは、それぞれの解団式やまとめの中で、体験先への感謝と共に、この体験を学習させてくれたそれぞれのお家の方への感謝という言葉が聞かれました。ご家庭でも是非話題に出しながら、お子様の学びを感じていただければと思います。

3年生



↑ 2日目の自主研修では様々な場所で研修を深めました。写真はJALです。



↑ 3日目は国会見学。TVで見た光景…その座席に座って緊張の面持ちです。

2年生



大自然の中での体を使った貴重な体験をし、2日目は民泊で温かなおもてなしを受けました。多くのことを学びました。

1年生



↑ インフォメーションコーナーでご案内



↑ 楽天ファンに向かいPR活動中です。



↑ 目立たない所だからこそしっかり清掃！

南中では、「時を守る」「あいさつ」を重点に指導しています。時計を見て行動する、自分から進んであいさつするよう声がけていきますので、ご家庭でもご協力お願いします。



ただ今、いじめ防止「きずな」キャンペーン展開中！

今月は、仙台市で取り組んでいる「いじめ防止『きずな』キャンペーン」が展開されています。南中では、特に今週をきずなウィークと位置づけ、様々ないじめ防止の取組を行っています。

取組その1 いじめ防止「きずな」宣言

- 1 悪口を言ったり、SNS上で人のことを悪く言ったりしません。
- 2 嫌なあだ名で呼んだり、仲間外れにしたりしません。
- 3 言葉の暴力、体の暴力は絶対振るいません。



この3つの宣言に続き、それぞれが4つめの宣言を自分なりに考えて記入し、掲示しています。「苦手な人でも、その人の良いところを見つけられるようにします。」「自分がされたくないことを人には絶対にしません。」など、たくさんの言葉が並びました。掲示物の中から他の人の考え方や願いを感じ、他者を思いやる心をもって実践することで、ひとりよがりないじめを無くすのです。

取組その2 いじめ解消に向けたソーシャルスキルトレーニング



仲間とのふれあいや共同体験を通して社会性を育むトレーニングを今週は毎朝実践。人間知恵の輪、進化じゃんけん、段ボールチャレンジなど、楽しみながら人付き合いのスキルを高めています。

第1回PTA運営委員会が開かれました

よろしくお祈りします。

5月21日（月）にPTA役員会が開かれ、平成30年度の各委員長さんと副委員長さんが選出されました。その後、すぐに運営委員会が開かれ、新しい運営委員の顔合わせがありました。新専門部役員は次のとおりです。1年間どうぞよろしくお祈りします。

広報委員長	E. K	保体委員長	E. S	2学年委員長	E. I
広報副委員長	N. S	保体副委員長	E. S	2学年副委員長	E. S
研修委員長	K. Y	1学年委員長	M. K	3学年委員長	K. O
研修副委員長	Y. N	1学年副委員長	A. F	3学年副委員長	T. Y
健全育成委員長	H. S	健全育成副委員長	A. G	敬称略	

6月の予定

日	曜	行事等	日	曜	行事予定
1	金	教育実習終了、避難訓練	15	金	市中総体振替休日
6	水	学校関係者評価委員会	19	火	職員会議（5時間授業）
7	木	中総体壮行式、保護者部活動参観	20	水	市中総体水泳大会、生徒会専門委員会
9	土	市中総体1日目	21	木	市中総体水泳大会、健全育成連絡協議会
10	日	市中総体2日目	22	金	中間考査前部活動中止（24日まで）
11	月	市中総体3日目	23	土	泉区PTAバレーボール大会、特別支援卓球大会
12	火	市中総体予備日（弁当日）	25	月	中間考査、あすなろ学級振休
13	水	市中総体振替休日			25日～7月6日：合唱練習強化期間
14	木	第2回PTA運営委員会	30	土	県通信陸上大会

今月の環境放射線測定結果（4月末） 校地内6カ所の平均値：0.04 μ Sv/h（マイクロシーベルト）

環境省では放射性物質汚染対処特措法に基づく汚染状況重点調査地域の指定や、除染実施計画を策定する地域の要件を、毎時0.23マイクロシーベルト以上の地域であることとしています